

舞台発表【体育館】

午前の部 9:00~11:45 *時間は前後する場合がありますのでご了承ください。

順番	出演団体	発表内容
開会式		
1	朝鮮問題研究会	今年もトップバッターです!毎年恒例の『サムルノリ』と今年初披露の『両面太鼓』を演奏します。週1回の短い練習期間ですが、一生懸命練習したので聴いて下さい!
2	総体ダンス	大阪市の春季総体ダンスの部に出場した3年生2名によるチーム「GAP2」と秋季総体に出場した3年生2名、2年生3名の5人組ユニット「ZEAL(ジール)」による息の合ったキレキレダンスで文化祭を盛り上げます!!ダンスの選曲、振付、構成、衣装など、すべて自分たちで考えつくりました。
3	1年生	皆さん身近な人が急にいなくなったらどうしますか?1年生はドラえもんが急に動かなくなってしまったのび太を主人公に、豪華俳優陣、監督による、笑いあり、感動ありの超大作を送ります!ドラえもんがいなくなったのび太はコツコツ努力するのか!それともダラダラ生活するのか?「ドラえもん のび太とプラスとマイナスの選択」ぜひご覧ください。

小休憩

4	生徒会	もし、クラスにHIVに感染した中学生が転校してたら、あなたならどうしますか?12月に学習する「エイズ」の予習として、また、鶴中からいじめをなくすためにできることを一緒に考えるために、前期・後期生徒会メンバーと保健体育委員の有志で劇をつくりました。
5	保健体育委員	前期保健体育委員会では、「おいしい給食ができるまで♡」をテーマに、みんながお世話になっている食堂奥の調理場や調理員さんを紹介します。普段、見ることができない映像が盛りだくさんです!ぜひ、ご覧ください!!
6	3年生劇	ちょっと冴えない内気な少年の前に突如現れた、やかんの精「マシーン」。マシーンとは何者なのか?どこからきたのか?マシーンと少年はどんなドラマを繰り広げるのか!?乞うご期待!72期生が、3年生最後の舞台に、全員総出で創りあげた新喜劇「やかん」。一人一人の演技にご注目ください。

午後の部 12:50~15:00

7	音楽部	音楽部は、現在5人で活動しています。迫力のある演奏はなかなかできませんが、皆さんに楽しんでもらえる演奏を目指して練習してきました。今できることを精一杯がんばりますのでよろしくお願いします。
8	2年	2年生は劇『ツル・ゴジラ』を上演します。ゴジラ・キングギドラ・モスラの三大東映怪獣が鶴見橋中学校に集結!怪獣たちはなぜ鶴中にやってきたのか?なぜ暴れているのか?その答えは、私たちの日常にあった…。どうぞお楽しみください!!!!
9	3年合唱	72期生が、心を合わせて合唱します。選んだ曲は「カノン」をモチーフにした「遠い日の歌」と、今年の夏の甲子園のテーマソング「宿命」です。72期生らしく歌い上げます。どうぞお楽しみください。
閉会式		

展示発表【校舎 1 階フロア】

1 年	9月からクラス全員で『モザイクアート』に取り組みました!手が痛くなるぐらい大変な作業でしたが、何とか完成しました!まだクラスのみんなも何が出来上がるか知りません…お楽しみに☆
2 年	劇の演目『ツル・ゴジラ』のイメージポスターを、モザイクアートにしました。みんなで一つひとつマスの色を塗り、迫力ある作品に仕上りました!劇中は舞台の上のほうに掲げる予定です!!
3 年	昨年、作成した壱岐の島の模型をバージョンアップさせて作成しました。実際に私たちが修学旅行で訪問した施設などを追加して、なかなかいい出来栄えに仕上がっています。お楽しみに。
家庭科部	こころがほっこりするような可愛いぬいぐるみを作りました。その他の作品も展示いたします。メンバーが少ない中で一生懸命に作成しました。ご覧ください。
美術部	共同制作『みんなの家』実際に入り込むことのできる大きな作品を仕上げました。その他、個人製作の立体・平面作品も展示いたします。
図書学習部	コンピュータ言語 python でゲームを作りました。英語みたいな文でコンピュータが動いている様子を感じてください
情報文化委員会	今年の文化祭スローガンを掲示しています。全学年みんなで力を合わせて作り上げました。
朝鮮問題研究会	夏の交流会で『トラハルバン』という韓国の石像を粘土で作りました!ぜひご覧下さい!
多文化学級	多文化学級の取組やそれぞれの国について調べてポスターを作りました。
国語科	「笑顔満開」という今年の文化祭のテーマに合わせて、書写の作品を仕上げました。
社会科	1 年:『国調べ新聞』、2 年:『歴史新聞』を書きました。ご覧下さい。
理科	全学年:夏休みの自由研究です。ご覧ください
美術科	1 年:絵文字 2 年:モビール 3 年:自画像 全学年:『つるちゅうコミック』(4 コマ漫画)
技術科	昨年、作成した教頭先生直伝によるルービックキューブを展示します。なかなか、組み立ては難しく、ぜひ手に取って組み立ててみてください。
家庭科	1 年生「刺し子ふきん」2 年生「カバン」3 年生「幼児向けおもちゃ」を作成しました。どれも力作です。
PTA	多肉植物のミニ鉢植えを作りました。保護者の方、生徒の皆さん、教職員でいろいろな鉢に多肉植物を植えました。展示の後は、おうちのどこかに飾っていただきたいと思います。